

Valenciennois

Cantons de : Anzin · Bouchain · Condé-sur-l'Escaut · Denain · Saint-Amand Rive Droite · Saint-Amand Rive Gauche · Valenciennes Est · Valenciennes Nord · Valenciennes Sud



Salle des sports Béatrice Hess



Onnaing honore une grande championne

Onnaing dispose depuis quelques mois d'une toute nouvelle salle des sports. Inaugurée cet hiver, située à proximité du collège Saint-Exupéry — l'architecture des deux bâtiments a été harmonisée — elle est composée de deux volumes principaux : les vestiaires, traités en céramique, et la salle des sports elle-même, en brique et aluminium. L'ensemble est doté de vestiaires, douches, sanitaires, d'un local de stockage, d'une infirmerie et de petits rangements, et doit permettre aux collégiens de bénéficier d'installations de qualité et aux professeurs de travailler dans de meilleures conditions. Les matériaux intérieurs ont été choisis pour associer fonctionnalité, durabilité, maintenance, acoustique et sécurité. Un soin particulier a été apporté aux revêtements de surface.

Programmée dans le cadre de la reconstruction du collège, la salle de sports d'Onnaing a bénéficié d'une

subvention départementale de 3 millions de francs. Cette aide marque l'engagement du Conseil général pour développer et favoriser la pratique du sport pour tous (voir encadré) et répondre aux aspirations des jeunes. En dehors des créneaux horaires réservés aux scolaires, d'autres publics (clubs locaux...) peuvent profiter de cet équipement performant. Et c'est le nom de Béatrice Hess qui a été donné au complexe sportif, tout un symbole. Onnaing est en effet la première ville de France à attribuer le nom d'une championne handisport à une salle municipale, une belle reconnaissance pour les athlètes handicapés. Originnaire d'Alsace, âgée de 39 ans, Béatrice Hess est détentrice de nombreux titres olympiques. Elle a décroché 7 médailles d'or aux derniers jeux paralympiques de Sydney, en octobre 2000 : 6 titres individuels (200 m 4 nages, 200 m nage libre, 100 m nage libre, 50 m dos, 50 m nage libre, 50 m papillon) et un titre par équipe (4 x 50 m 4 nages).

LE DÉPARTEMENT ET LE SPORT

Le Département agit pour développer le sport auprès des jeunes et notamment des collégiens. Il aide à la construction de salles de sport, à leur extension ou leur réhabilitation lorsqu'elles sont implantées à proximité des collèges. Le Département intervient également au niveau du sport scolaire, par le soutien aux associations sportives des collèges et à la pratique de l'éducation physique (indemnisation des communes pour l'utilisation de leur salle de sport par les collégiens). Le sport en milieu rural bénéficie d'une aide à la création de plateaux multisports de plein air.